

ANTRAG

der Fraktion DIE LINKE

Aktuelle Entwicklungen im Zusammenhang mit der Justizvollzugsanstalt (JVA) Waldeck

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, den Landtag unverzüglich über die aktuellen Entwicklungen im Zusammenhang mit der JVA Waldeck zu informieren.

Helmut Holter und Fraktion

Begründung:

Angesichts der jüngsten Medienberichte ist öffentliche Aufklärung durch die Landesregierung dringend erforderlich.

Bislang hat die Landesregierung immer behauptet, der Bau der JVA Waldeck sei auch aus heutiger Sicht wirtschaftlich. Auch habe die Landesregierung stets alle Möglichkeiten genutzt, um positive Vertragsanpassungen zugunsten der Landeskasse herbeizuführen. Wie jetzt bekannt wurde, sieht dies offenbar ganz anders aus. Ein vom Finanzministerium beauftragter Gutachter erhebt schwere Vorwürfe gegen die Landesregierung. So hätten Mitarbeiter der Landesregierung „gepennt und sich über den Tisch ziehen lassen“. Zudem gebe es keine verbindlichen Vereinbarungen mit den privaten Investoren über die Tilgung ihrer Darlehen.